



栄小学校だより

令和5年6月12日(月)

No.13

○スポーツ出前講座（5年・6年）

6月9日(金)の1限目・2限目に5年生・6年生が合同で、「スポーツ出前講座」を受けました。今回の種目は、「ラグビーフットボール」です。この出前講座は、鈴鹿市役所スポーツ課が主催して、①様々な競技に興味を持ち生涯スポーツを楽しむきっかけを作る。②競技の普及活動、③児童の体力向上等を目的に毎年行っています。

講師の先生方は、三重ホンダヒートの選手のみなさんです。三重ホンダヒートは、ラグビーの2022-23においてNTTリーグワンのディビジョン1に昇格した日本でも指折りの強豪チームです。チームとして、地域と連携しラグビーを通して、出前講座や海岸清掃等、地域を盛り上げてくださっています。

授業では、子どもたちが体育館へ入場する時に選手による出迎えから始まりました。整列してあいさつや講師の紹介の後、準備体操やランニング、小学生でもできる初歩的なトレーニングやゲーム感覚(遊び感覚)でできるラグビーにおける必要スキルトレーニングなどを楽しく教えていただきました。とても有意義な2時間となりました。



○食育授業（1年・3年）

6月9日(金)の4限目に1年生, 5限目に3年生が栄養教諭の山田先生による「食育授業」を受けました。授業では、毎日、食べている給食について、いろいろなお話をしていただきました。子どもたちは、この授業を通して「食(給食)」について多くの事を学んだと思います。



○読み聞かせ活動

・読み聞かせボランティアさんによる活動

6月8日(木)の朝の会で、2年生が読み聞かせボランティアさんによる読み聞かせをしていただきました。子どもたちは、ボランティアさんの持つ絵本に視線を集中して、本の世界に没頭していました。ボランティアの方々には、毎回、子どもたちが楽しめる絵本を準備していただき、とても感謝しています。

・5年有志による読み聞かせ活動

6月9日(金)の昼休みに1年生の教室で、5年生の有志のみなさんが、1年生に「読み聞かせ」を行ってくれました。今日の絵本は、「パンどろぼう」、「ようかいむらのきらきらたなばた」などです。5年生は、絵本を丁寧に持ち1年生が見やすいようにして、その絵本に合わせた声色で読んでいきます。1年生もどんどん絵本の世界に引き込まれていきました。このような素敵な「異学年交流」を通して、「教え、教えられて育つ栄小学校」の子どもたちが立派に成長していています。



○ラダートレーニング出前授業

6月8日(木)に5年生が「輝け未来のアスリート事業」の出前授業を受けました。この授業は、鈴鹿市スポーツ協会が主催してラダートレーニングを通して、子どもの体力・運動能力の向上をめざし、かつ、運動習慣の定着を図るために実施されています。

子どもたちは、講師の先生方から初歩的なラダートレーニングのステップを教わりながら運動に必要な「速さ」「リズム」「的確さ」を体感していきました。2学期はさらに発展した内容の授業があるそうです。



【ノーメディア週間が始まります！】

6月14日(水)から、「第1回ノーメディア運動・家庭学習にチャレンジ！」が始まります。中学生は期末テストに備えての家庭学習時間確保のために、小学生は、テレビやゲームの時間を調整して空いた時間に家庭学習や読書の時間を増やす目的で行なわれます。

栄小学校では、各児童がお家の人と話し合って、

- ①「ノーメディア運動の目標や家庭学習時間」、②毎日のチェックや学習時間記録、
- ③携帯電話やスマホ使用等の管理 などを記録用紙に記入します。

子どもたちだけでは、なかなかできないと思いますので、各ご家庭でこの「ノーメディア週間」がうまくいくようお声がけをお願いします。

※この「ノーメディア運動・家庭学習にチャレンジ！」は、天栄中学校区(天栄中, 栄小, 合川小, 天名小, 郡山小)で同時期に一斉に行っています。